



En Junta General realizada el pasado 29 de junio, los Miembros de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, ratificaron de forma unánime al actual directorio liderado por el Ing. Ernesto Noboa Bejarano, como Director, para el periodo 2017 – 2018.

Durante la sesión, el Director reelecto, entregó su informe económico y de los hechos relevantes logrados durante su gestión.

Al finalizar, cada uno de los Miembros recibió el Informe de Responsabilidad Social 2016, en el que se resume las principales actividades, proyectos y gestión, que la Institución ha realizado enmarcada en su Visión, Misión y Valores institucionales, en las diferentes áreas de atención: salud, educación, protección a niñas y adultos mayores y Cementerios.